
Bonjour

  

Je souhaitai exprimer mon désaccord pour ce projet d’éoliennes. En effet le secteur en est déjà truffé

de toutes parts, sans doutes très rémunérateur pour les propriétaires terriens ?

Nous sommes en permanence importunés dans les réceptions hertziennes et nous battons au 

quotidien pour pouvoir bénéficier du retour d’investissement de notre redevance télé.

D’autres éoliennes ne viendraient qu’amplifier les problèmes et pourrir notre paysage

  

Cordialement

  

Valéry THIMOLEON




